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早稲田大学日本語教育研究センター 

 

JLP に合格
ごうかく

して留学
りゅうがく

ビザ
び ざ

が必要
ひつよう

な人
ひと

へ 

2025年
ねん

4月
がつ

から 入学
にゅうがく

する 留学生
りゅうがくせい

の 留学
りゅうがく

ビザの申
もう

し込
こ

みに ついて 

  

 2025年
ねん

4月
がつ

から 日本語
に ほ ん ご

教育
きょういく

研究
けんきゅう

センターに 入学
にゅうがく

する 留学生
りゅうがくせい

の、 留学
りゅうがく

ビザ申請
しんせい

のための書類
しょるい

が 増えます。 

１． いつ出
だ

しますか 

JLP に合格
ごうかく

した 後
あと

です。2025年度
ね ん ど

4月
がつ

入学
にゅうがく

の人
ひと

は 2024年
ねん

11月
がつ

20日
にち

 10:00 から 

12月
がつ

3 日
にち

16:00 です。 

日本語
に ほ ん ご

教育
きょういく

プログラムに 入学
にゅうがく

したい 人
ひと

は できるだけ早
はや

く準備
じゅんび

してください。 

２． 何
なに

を出
だ

しますか 

A か B の どちらかひとつを出
だ

してください。 

（A）日本語
に ほ ん ご

の試験
し け ん

の証明書
しょうめいしょ

 

 次
つぎ

の どれか ひとつを 出
だ

してださい。 

2024年
ねん

10月
がつ

1日
にち

の情報
じょうほう

 

試験
し け ん

の名前
な ま え

 レベル 試験
し け ん

機関
き か ん

 

日本語
に ほ ん ご

能力
のうりょく

試験
し け ん

（JLPT) 
N5以上

いじょう

 

公益
こうえき

財団
ざいだん

法人
ほうじん

日本
に ほ ん

国際
こくさい

教育
きょういく

支援
し え ん

協会
きょうかい

と国際
こくさい

交流
こうりゅう

基金
き き ん

 

BJT ビジネス日本語
に ほ ん ご

能力
のうりょく

テスト 
300点

てん

以上
いじょう

 
公益
こうえき

財団
ざいだん

法人
ほうじん

日本
に ほ ん

漢字
か ん じ

能力
のうりょく

検定
けんてい

協会
きょうかい

 

J.TEST実用
じつよう

日本語
に ほ ん ご

検定
けんてい

 

F 級
きゅう

以上
いじょう

 または 

FG レベル試験
し け ん

で 250 点

以上
いじょう

 

日本語
に ほ ん ご

検定
けんてい

協会
きょうかい

・J.TEST

事務局
じむきょく

 

日本語
に ほ ん ご

NAT-TEST ５級
きゅう

以上
いじょう

 専門
せんもん

教育
きょういく

出版
しゅっぱん

 



STBJ標
ひょう

準
じゅん

ビジネス日

本語テスト 
350点

てん

以上
いじょう

 
一般
いっぱん

社団
しゃだん

法人
ほうじん

応用
おうよう

日本語
に ほ ん ご

教育
きょういく

協会
きょうかい

 

TOPJ実用
じつよう

日本語
に ほ ん ご

運用
うんよう

能力
のうりょく

試験
し け ん

 
初級
しょきゅう

Ａ以上 
TOPJ実用

じつよう

日本語
に ほ ん ご

運用
うんよう

能力
のうりょく

試験
し け ん

実施
じ っ し

委員会
いいんかい

 

J-cert生活
せいかつ

・職能
しょくのう

日本語
に ほ ん ご

 検定
けんてい

 
初級
しょきゅう

以上
いじょう

 
公益
こうえき

財団
ざいだん

法人
ほうじん

国際人
こくさいじん

財
ざい

開発
かいはつ

機構
き こ う

 

JLCT外国人
がいこくじん

日本
に ほ ん

語
ご

能力
のうりょく

検定
けんてい

 
JCT5以上

いじょう

 
一般
いっぱん

社団
しゃだん

法人
ほうじん

外国人
がいこくじん

日本語
に ほ ん ご

能力
のうりょく

検定
けんてい

機構
き こ う

 

実践
じっせん

日本語
に ほ ん ご

コミュニケ

ーション検定
けんてい

・ ブリッ

ジ（PJC Bridge） 

C- 以上
いじょう

 株式
かぶしき

会社
がいしゃ

サーティファイ 

JPT日本語
に ほ ん ご

能力
のうりょく

試験
し け ん

 

315点
てん

以上
いじょう

 または 

 JPT Elementary で 68点
てん

以上
いじょう

 

一般
いっぱん

社団
しゃだん

法人
ほうじん

日本語
に ほ ん ご

能力
のうりょく

試験
し け ん

実施
じ っ し

委員会
いいんかい

 

 試験
し け ん

の種類
しゅるい

は 変
か

わるかもしれません。このウェブサイトを 見
み

てください。 

出入国
しゅつにゅうこく

在留
ざいりゅう

管理庁
かんりちょう

ウェブサイト「日本語
に ほ ん ご

教育
きょういく

機関
き か ん

への入学
にゅうがく

をお考
かんが

えのみなさま

へ」 

https://www.moj.go.jp/isa/applications/resources/nyuukokukanri07_00159.html 

 証明書
しょうめいしょ

を持
も

っている人
ひと

は、有効
ゆうこう

期限
き げ ん

を 確認
かくにん

して ください。 

 まだ試験
し け ん

を受
う

けたことのない人
ひと

は、自分
じ ぶ ん

で申
もう

し込
こ

んで受
う

けてください。 

（B） これまでに 日本語
に ほ ん ご

を 勉強
べんきょう

した 証明書
しょうめいしょ

 

 合計
ごうけい

で 150時間
じ か ん

以上
いじょう

の 記録
き ろ く

が 必要
ひつよう

です。 

 日本語
に ほ ん ご

を 勉強
べんきょう

した 学校
がっこう

に、 証明書
しょうめいしょ

を 作
つく

って もらってください。①～⑤の

情報
じょうほう

が必要です。 

① 学校
がっこう

の 名前
な ま え

 ②学校
がっこう

の 住所
じゅうしょ

 ③日本語
に ほ ん ご

を 勉強
べんきょう

した 期間
き か ん

 ④日本語
に ほ ん ご

を 

勉強
べんきょう

した  時間
じ か ん

の 合計
ごうけい

 ⑤出席率
しゅっせきりつ

 

 証明書
しょうめいしょ

は 日本語
に ほ ん ご

か 英語
え い ご

で 出
だ

してください。 

 

https://www.moj.go.jp/isa/applications/resources/nyuukokukanri07_00159.html


３． なぜ出
だ

しますか 

2025年
ねん

4月
がつ

から 日本語
に ほ ん ご

教育
きょういく

プログラムのために留学
りゅうがく

する人
ひと

の審査
し ん さ

基準
きじゅん

が変
か

わりまし

た。そのため、COE（※1）・ 在留
ざいりゅう

資格
し か く

変更
へんこう

許可
き ょ か

・在留
ざいりゅう

期間
き か ん

更新
こうしん

許可
き ょ か

の 申
もう

し込
こ

みに

必要
ひつよう

な書類
しょるい

が増えました。 

※1  COE（在留
ざいりゅう

資格
し か く

認定
にんてい

証明書
しょうめいしょ

）は 日本
に ほ ん

に 来
く

る前
まえ

に 審査
し ん さ

に合格
ごうかく

したら、もら

うことができます。この COE を もらった後
あと

に 留学
りゅうがく

ビザを 申
もう

し込
こ

むこと

ができます。 

４． 注意
ちゅうい

 

JLP に合格
ごうかく

しても、国
くに

の 審査
し ん さ

で COE・在留
ざいりゅう

資格
し か く

変更
へんこう

許可
き ょ か

・在留
ざいりゅう

期間
き か ん

更新
こうしん

許可
き ょ か

がも

らえないことがあります。 

５． お問
と

い合
あ

わせ 

わからないことが ある人
ひと

は メールを 送
おく

って ください。 

早稲田
わ せ だ

大学
だいがく

日本語
に ほ ん ご

教育
きょういく

研究
けんきゅう

センター 入試係
にゅうしがかり

 

cjl-ao@list.waseda.jp 

 

必ず、こちらの書類
しょるい

も読
よ

んでください。 

2025 年 4 月以降入学者の在留資格「留学」にかかる審査基準の変更について  

 

mailto:cjl-ao@list.waseda.jp
https://www.waseda.jp/inst/cjl/assets/uploads/2024/09/Important-notice-regarding-Status-of-Residence_JP.pdf

